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الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 03 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 02 ‐ 2011 مـ

05:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يناشد علماء المسلمين أن يتّبعوا الحق من محم القرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين وعل آله
الطيبين الطاهرين والتابعين للحق إل يوم الدين..

م ورحمته وبركاته، السلام علينا وعله عليال ريم فضيلة الشيخ محمد عبد القادر إدريس، سلامال أخ
عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

الابتهال إل ف المنتظَر ناصر محمد اليمان ه الواحد القهار ما خدعك المهديبال ويا ابن عبد القادر، أقسم
ناذبين ولم يصطفمن ال إن كنت نفس اً علي اله الواحد القهار، وها أنا اكرر لك المباهلة فأجعلها حصر

.المنتظَر بالحق ه الإمام المهديال

وإليك ابتهال عل نفس لك ولجميع المسلمين، وأقول:

إليك بجميع أسمائك الحسن بتهلاأدعوك م المنتظَر ناصر محمد اليمان عبدك الإمام المهدي اللهم إن ]]
وصفاتك العل إن كنت تعلم أن عبدك ناصر محمد اليمان من الاذبين ولم تصطفن المهدي المنتظَر فإن

الدهر والشهر منذ أن خلقت السماوات والأرض إل ته والناس أجمعين عداد ثوانه وملائلعنة ال عل
اليوم الآخر، إنك تعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، وإن كنت تعلم يا إله العالمين أنّك اصطفيتن الإمام

المهدي المنتظَر للناس إماماً كريماً لنهديهم إل الصراط المستقيم وعلّمتن البيان الحق للقرآن العظيم
وزدتن بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن العظيم عل علماء المسلمين وأمتهم فإنك عل كل شء شهيد،
اللهم فإن أعرض المسلمون عن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحق من ربهم فأقول كما قال خليل
اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام: {فَمن تَبِعن فَانَّه منِّ ۖ ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} [إبراهيم:36].

اللهم إليك أبتهل بجميع أسمائك الحسن وصفاتك العل أن تغفر لهم وترحمهم وتريهم الباطل باطلا وترزقهم
اجتنابه وتريهم الحق حقاً وترزقهم اتباعه، وتوزِعهم أن يشروا نعمتك ومنَّك وكرمك عليهم ببعث الإمام
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المهدي ناصر محمد اليمان ليخرجهم من الظلمات إل النور فيهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
الإمام المهدي ّهم فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون أنمن رب المنتظَر الحق المهدي ّالحميد، فإنهم لا يعلمون أن
الحق من ربهم يا من كتبت عل نفسك الرحمة فاغفر لهم وارحمهم ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

اللهم إنَّ عبدَك يشهد إنَّ من أحب النفقات إل نفسك ه نفقة العفو، تصديقاً لقولك الحق ف محم كتابك:
ّه شهيداً أنبال أشهدك وكف ّه العظيم [البقرة:219]، اللهم إنصدق ال {فْوالْع قُونَ قُلنْفاذَا يلونَكَ ماسوي}
أنفقت العفو عن عبادك المسلمين قُربةً إليك طمعاً ف المزيد من حبك وقربك، فاعف عمن ظلمن منهم
وشتمن بغير الحق ظلماً وعدواناً، اللهم فاغفر لهم فإنّهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق من
ربهم فاغفر للذين يؤذونن من المسلمين فإنهم لا يعلمون أنّ الإمام المهدي المنتظَر الحق وأنت خير

الغافرين، اللهم رجوتُك بحق عظيم عفوك وحلمك أن ترد دعوة ناصر محمد اليمان عل أحدٍ من المسلمين
برحمتك الت أتوسل إليك رب ّنيوم القيامة ول ساعة غضب، اللهم لا تُجِب دعاء عبدك عليهم إل ف

كتبت عل نفسك أن تجيب دعائ لهم بالهدى والعفو والغفران والرحمة وأن تجعلهم من الشاكرين وقليل
من عبادك الشور، يا من إليه تُرجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليك النشور إنّك أنت

الغفور الشور نعم المول ونعم النصير، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين. ]]

ه وحده لا شريك له أم تعبدون المهديهل تعبدون ال :تهم أفتونه علماء المسلمين وأمال ف ويا أحبت
المنتظَر؟ كون أرى الشيطان يصدّكم عن اتباع الحق من ربم خشية أن لا يون الإمام ناصر محمد

أنّه المهدي ما يدّعيه ناصر محمد اليمان م عله لن يحاسبالمنتظَر، أفلا تعلمون أنَّ ال هو المهدي اليمان
المنتظَر فإن يكُ كاذباً فعليه كذبه بادعاء شخصية المهدي المنتظَر، فلن يحاسبم اله عل ذات ناصر محمد
اليمان كونه ليست الحجة عليم ف ذات ناصر محمد اليمان شيئاً سواء يون المهدي المنتظَر أو مجدداً
للدين، فإذا لم ين الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فقولوا كما قال مؤمن آل فرعون: {انْ يكُ
كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب}، وكذلك
قَالجميع الأنبياء والمرسلين. أفلا تتّبعون موعظة مؤمن آل فرعون الذي قال لآل فرعون وهو يعظهم: {و

رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم ۖ وان
ذَّابك رِفسم وه ندِي مهي  نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كي

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر:28].

إذاً يا قوم إنما طائف من الشيطان يوسوس لم بغير الحق أن لا تتّبعوا الإمام ناصر محمد اليمان خشية أن
لا يون هو المهدي المنتظَر، كلا ورب فاتقوا اله واستعيذوا من طائف الشيطان تبصروا الحق من ربم؛
بل ذلك يحاسب به الإمام ناصر محمد اليمان وحده لو لم ين المهدي المنتظَر وأما أنتم فسوف يحاسبم
اله لو أنّ ناصر محمد اليمان يحاجم بالبينات من ربم ف محم التاب ثم تعرضون عن آيات التاب
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نات كونها هتاب البيعدم اتّباع آيات ال ه علم الم وسوف يحاسبه علية الحج البينات، فتلك ه
الحجة عليم بالحق لئن أبيتُم أن تتّبعوا آيات التاب المحمات ف محم القرآن العظيم، فهنا اقيمت عليم
الحجة ثم يعذبم اله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً فانظروا لحجة اله عليم الذي يحاج بها

موي هشُرنَحا ونيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَان ذِكع ضرعا نمو} :ه تعالمن أعرض عن ذكر ربه. وقال ال
الْقيامة اعم ﴿١٢٤﴾ قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنت بصيرا ﴿١٢٥﴾ قَال كذَٰلكَ اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها

وكذَٰلكَ الْيوم تُنس ﴿١٢٦﴾} صدق اله العظيم [طه].

وآيات التاب ه حجة اله بالحق عل عباده كون أنبياؤه إنّما كانوا يدعونهم إل اتّباع آيات اله ف محم
كتابه كون تلك ه حجة اله عل عباده من الجن والإنس، فإذا لم يتبعوا آيات التاب فقد كفروا بالحق من
ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مي} :ه تعاله عليهم. وقال الة الحج هم وتلك هرب
منَّها هِمنفُسا َلشَهِدُوا عا واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرنَا ۖ ونفُسا َلـٰذَا ۚ قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي

كانُوا كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا قوم، لماذا لا تجادلون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بآيات التاب حت يتبين لم أصدقت أم
كنت من الاذبين؟ فإذا أقمت عليم الحجة بالحق لما أعظم به من محم التاب، فقد أقمت عليم الحجة

بالحق، وشرطٌ علينا غير مذوب أن نستنبط لم سلطان العلم من محم القرآن العظيم من آيات التاب
البينات لعالمم وجاهلم إن كنتم تعقلون.. وإن غلبتُم الإمام المهدي بحجة سلطان العلم من محم القرآن

م بالرؤيا فأحاج م. ولم تجدونمن رب المنتظَر الحق فهو ليس الإمام المهدي واحدة مسألة ولو ف
المنام بل تلك فتوى تخصن ولم يجعل اله الرؤيا الحجة عليم حت ولو أران اله محمداً رسول اله مليون
مرة لما حاسبم اله عل عدم تصديق الرؤيا؛ بل حجة اله لم أو عليم هو سلطان العلم من رب العالمين
ف محم القرآن العظيم، فما خطبم يا قوم لا تادون تفقهون قولا؟ فهل نخاطبم بلسانٍ أعجم أم بلسانٍ

عرب مبين؟ أفلا تتقون؟

ويا قوم، أزفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة، فمن يجركم من عذاب اله يا معشر المعرضين عن
الاحتام إل اله واتّباع الحق من ربم ف محم كتابه؟ عجبت من أمركم ف عقيدتم ف بعث الإمام

ه القرآن العظيم؟ قل انتظروا إنتابٍ جديدٍ غير كتاب الم بم! فهل تنتظرونه يأتيمن رب الحق المهدي
معم من المنتظرين. فلا أعلم بتاب يتنزل للعالمين من بعد القرآن العظيم، ولا أعلم برسولٍ يبتعثه اله

للناس بتابٍ جديدٍ من بعد خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
أفلا تتقون؟ فما الذي تريدونه من الإمام المهدي أن يجادلم به من بعد كلام اله ف محم كتابه؟

وكذلك عجب من الذين يقولون: "إذا كان ناصر محمد اليمان يفسر القرآن العظيم بالحق فهذا لا يعن أنّه
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المهدي المنتظَر". ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: وهل تظنون تفسير ناصر محمد
اليمان جاء مطابقاً لافة تفاسيركم الظنية للقرآن العظيم؟ بل أصدِّق بالحق منها وأنر كثيراً مما تقولون
عل اله ما لا تعلمون بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً بحجة الاجتهاد، وأضللتم العباد عن الصراط

المستقيم يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون فتحملتم وزركم وأوزار الذين تضلّونَهم بغير العلم الحق من
رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم

بِغَيرِ علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فاتقوا اله ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنه الحق من ربم حت لا تُضلّوا أنفسم وتُضلّوا أمتم، فإن
اتّقيتُم ولم تقولوا عل اله ما لا تعلمون يجعل لم فرقاناً؛ نوراً ف قلوبم حت تفرقوا به بين الحق والباطل،
المنتظَر الحق المنتظَر وبين المهدي ة المهديين المفترين شخصيم أنّ الفرق لعظيم بين المهدين لفيتبي
ناصر محمد اليمان، كون سلطان العلم الذي يحاجم به المهديون هو من عند أنفسهم فيفسرون كلام اله

بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فلا تتقبله عقولَم ولا تطمئن إليه قلوبم كونه ليس الحق من ربم
ة فين المفترين الحجالمهدي جميع ما تعارض مع العلم والمنطق إنْ كنتم تعقلون! وسرعان ما تقيمون عل

كثير من المسائل، ولن الإمام المهدي الحق من ربم يتحدّاكم اله به أن تقيموا عليه الحجة من القرآن
العظيم؛ بل سوف تجدونه هو أعلمم بتاب اله القرآن العظيم ليجعله اله شاهداً بالحق عل حقيقة هذا

القرآن العظيم الذي جاءكم به محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ للناس أجمعين، ولذلك قال
اله تعال: {ويقُول الَّذِين كفَروا لَست مرسً ۚ قُل كفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ

﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ألا وإنّ الذي عنده علم التاب جميعاً الذي تنزل عل محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو
ه فمحمدٍ رسول ال ما تنَّزل عل عل ه شاهداً بالحقالقرآن العظيم الذي جعله ال الإمام المهدي؛ (ن) ف
القرآن العظيم أنّه الحق من رب العالمين لا شكّ ولا ريب، ولذلك أقسم اله برمز الاسم للإمام المهدي أنّ
رسول هذا القرآن ليس بمجنون صل اله عليه وآله وسلم. وقال اله تعال: {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾

ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [القلم]، ذلم هو الشاهد بالحق من بعد اله عل حقيقة
نيشَهِيدًا ب بِاللَّـه َفك قُل ۚ ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعالهذا القرآن العظيم. تصديقاً لقول ال

وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

إذاً يا قوم فقد صار أمر المهدي المنتظَر سهل التعريف فتقولون:
ءَش نم يهف ا اخْتَلَفْتُممم كتابه {ومح ه فتاب فسوف نستجيب لأمر اله آتاك علم الفبما أنّك تقول أنّ ال
فَحمه الَ اله} صدق اله العظيم [الشورى:10]، فإن كنت من اول الأمر الذي أمرنا بطاعتهم من بعد اله
ورسوله فلل دعوى برهان، فعليك أن تستنبط لنا حم اله بالحق بيننا فيما اختلف فيه علماء المسلمين.
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تُمن تَنَازَعفَا ۖ منرِ مما ولاو ولسوا الريعطاو وا اللَّـهيعطنُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال
{﴾٥٩﴿ ًوِيتَا نسحاو ركَ خَيرِ ۚ ذَٰلخا موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كولِ اسالرو اللَّـه َلا وهدفَر ءَش ف
صدق اله العظيم [النساء]، فإذا كنت من أول الأمر الذين أمرنا اله بطاعتهم من بعد اله ورسوله فحتماً

لَوو} :ه تعاله تصديقاً لقول الم كتاب التستنبطه من مح م الحقبالح بيننا فتأت م الحقسوف تعلم الح
ردوه الَ الرسولِ والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم} صدق اله العظيم [النساء:83]. شرطٌ

لنا عليك أن يون حم اله جلياً واضحاً تأت به من محم كتابه فإذا تبين لنا أنه الحق لا شكّ ولا ريب
فماذا بعد الحق إلا الضلال؟ فإذا لم نتّبع حم اله بيننا فماذا بعد اله إلا الضلال البعيد. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَذَٰلم اللَّـه ربم الْحق ۖ فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل ۖ فَانَّ تُصرفُونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم

[يونس]. كون أصدق التب هو كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف والتزييف عل مر العصور
،المهدية بغير الحق عالعالمين لم تختلف فيه كلمةٌ واحدةٌ فذلك بيننا وبين من اد نسخةً واحدةً موحدةً ف

وأما السنة النبوية فلن تستطع أن تقنعنا بها يا ناصر محمد اليمان فإن جئت بحديثٍ يخالف لمعتقدنا
فنستطيع أن نطعن ف صحته وفيمن رواه أنّه ليس من الثُّقات ونأتيك بحديثٍ يخالفه تماماً ثم لا نخرج
بنتيجة مقنعة للجميع، ونضرب لك عل ذلك مثلا ف رؤية اله جهرة، فأما الشيعة فسوف يقولون: روى

مسلم ف صحيحه عن ابن الزبير عن جابر بن عبد اله قال: قال رسول اله صل اله عليه وسلم: [لن يرى
اله أحد ف الدنيا ولا ف الآخرة]. وأما أهل السنة والجماعة فسوف يأتون بحديث يخالف هذا الحديث تماماً

فيقولون:

إقتباس

عن أب هريرة أن الناس قالوا: يا رسول اله هل نرى ربنا يوم القيامة؟ فقال رسول اله صل اله عليه و
سلم:[هل تضامون ف القمر ليلة البدر؟ قالوا: لا، يا رسول اله. قال: فإنم ترونه كذلك].

وروى عن جرير بن عبد اله انه قال: قال النب (ص): [انم سترون ربم عيانا].. وروى عن جرير أيضا
انه قال: خرج علينا رسول اله ليلة البدر فقال: [انم سترون ربم يوم القيامة كما ترون هذا لا تضامون

ف رؤيته]

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أفلا ترون لو أنّ الإمام المهدي يجادلم بأحاديث الشيعة لغضب
عليه أهل السنة والجماعة، وقالوا: "إنك شيع رافض فنحن نذب بحديث عدم رؤية اله جهرةً يوم القيامة ونأتيك بالحديث
الحق ف البرهان عل رؤية ذات اله سبحانه يوم القيامة". وإن جادلم الإمام المهدي بأحاديث أهل السنة والجماعة لإثبات
ّالمنتظَر؛ بل أنت سن ولست المهدي أشر عشر ويقولون: "بل أنت كذاب ه جهرةً فسوف يغضب منه الشيعة الاثنرؤية ال

الدنيا ولا ف ه جهرةً (لا فرؤية ال عن آل البيت تنف نة والجماعة ونحن لدينا الأحاديث الحقتجادلنا بأحاديث أهل الس ابوه
الآخرة)".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: أفلا ترون أن الإمام المهدي لا يستطيع أن يخرس ألسنتم
بالحق من ربم حت يجادلم بآيات التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم؟ وإنْ جادلتمون بآيات التاب المتشابهات
فإن بتأوليهن عليم، فسوف أفصلهن من محم كتاب اله تفصيلا حت لا تجدوا أي تناقضٍ ف آيات التاب أجمعين؛ محمه
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ومتشابهه، ولم يجعل اله الإمام المهدي شيعياً ولا سنّياً يؤمن ببعض التاب ويعرض عن بعض، هيهات هيهات.

وأقسم باله العظيم لا تستطيعون أن تغلبوا الإمام ناصر محمد اليمان لا من آيات التاب المحمات ولا من آيات التاب
المتشابهات، وانّا لصادقون؛ بل أنا من المؤمنين بمحم القرآن وبمتشابهه، وأقول: {كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو

الْبابِ} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

ولنّم (شيعةً وسنّة) تؤمنون ببعض التاب وتُعرضون عن بعض بحجة أنّه لا يعلم بتأويله إلا اله وتجعلون له أوجهاً متعددة
من عند أنفسم، وهيهات هيهات أن يتّبع الإمام المهدي أهواءكم؛ بل سوف أسحق أحاديث الشيطان المفتراة بنعل قدم ولا
ابال برضوانم سنةً وشيعةً، فإن كنت أصدِّق الشيعة ف عدم رؤية اله جهرةً فسوف تجدونَن أخالفهم إل الحق ف عقائد
أخرى ما أنزل اله بها من سلطان وأتّبع أهل السنة فيها، كمثل عدم المبالغة ف أئمة آل البيت، وأفت بما أفت به أهل السنة
والجماعة إنّ الذين يدعون أئمة آل البيت من دون اله من الشيعة فقد أشركوا باله ولا أبرئ أهل السنة من الشرك وإنما أهل
السنة والجماعة هم أقل شركاً من الشيعة الاثن عشر برغم أنّ أكثر الأحاديث المفتراة ه لدى أهل السنة والجماعة، ولن
معتقدهم هو الأقرب إل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف عدم التوسل بالأئمة والأولياء، ولن للأسف إنّ أهل

وكذلك كثير من أهل البدع ف ،شرك الشفاعة فدخلوا طرف دائرة الإشراك مع الشيعة إلا من رحم رب نة وقعوا فالس
.ه إلا وهم مشركون إلا من رحم ربالمذاهب والفرق الأخرى ما يؤمن أكثرهم بال

أفلا ترون أنصار الإمام المهدي الحق من القوم الذين يحبهم اله ويحبونه يقولون:
[[ يا أيها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، صدَّقناك واتَّبعنا دعوتك بالحق، وإنا نُشهِدك أنّنا سوف نُنافسك ف حب اله
وقربه ولن نذر اله لك وحدك، ونحن عبيد اله وليس اله لك وحدك بل مثلنا مثلك، ولا نرجو رحمتك وشفاعتك يوم يقوم

الناس لرب العالمين؛ بل نحن مستغنون برحمة اله أرحم بنا من إمامنا المهدي المنتظَر الذي صدَّقناه واتّبعناه، ولننا نشهد
ه ‐ صلأو من جدِّه محمد رسول ال يف نلتمس الرحمة من ناصر محمد اليمانه أرحم الراحمين، فرحمة من ال أنّه أدن
اله عليه وآله وسلم ‐ أو من أي من أنبياء اله ونذر اله أرحم الراحمين؟ بل نرجو رحمة اله أرحم الراحمين، فإذا لم يرحمنا

اله من بعد موتنا ويوم القيامة فمن ذا الذي هو أرحم بنا من بعد اله؟ فلن نجد لنا من دون اله ولياً ولا نصيراً.]]

أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر قلباً وقالباً صل اله عليهم وملائته والمهدي المنتظَر ليخرجهم من الظلمات إل النور
وكان بالمؤمنين رحيماً. تصديقاً لقول اله تعال: {هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ ۚ وكانَ

بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

أولئك يصلّ عليهم المهدي المنتظَر وأسلم تسليماً، اللهم اغفر لهم وارض عنهم وأحبهم وقربهم واجعلهم صفوة البشرية وخير
تحقيق السعادة ف ه ويطمعون فب الح العالمين اجتمعوا عل ف العالمين فهم عبيدك من مناطق شت البرية أحباب رب
نفس ربهم ليجعلوه فرحاً مسروراً بهدى عباده كون اله يفرح بتوبة عباده فرحاً شديداً.ولذلك تجدون (أحباب اله) من أتباع

الإمام المهدي قلباً وقالباً يحرصون عل هدى الأمة جميعاً ولا يعجلوا عليهم ويقولون:
[[ اللهم اغفر لإخواننا المسلمين فإنهم لا يعلمون ]]

ويقولـــــون:
[[ يا إله العالمين كيف يون أحبابك سعداء ف جنتك وحبيبهم الأعظم ليس فرحاً مسروراً بسبب ظلم عباده لأنفسهم؟ هيهات
هيهات فما لهذا خلقتنا فلن نستغل شرك لعبادك أن تقبلت منهم أن يبيعوا لك أنفسهم وأموالهم بأنّ لهم الجنة ولننا نحبك
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أعظم من حبنا لجنتك، ونقسم لك بنعيم رضوانك الأعظم لا نرض حت يون حبيبنا الأعظم راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
غضباناً، فما الفائدة يا أرحم الراحمين؟ فيف يون الحبيب سعيداً وحبيبه ليس بسعيد مثله؟ هيهات هيهات.. فما هذا قدر

الرب حق قدره! بل حق قدرك يا اله أن نتّبع نعيم رضوانك (النّعيم الأعظم) فنتخذه غايةً وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة كون
ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعاله أكبر من نعيم جنته. تصديقاً لقول الرضوان ال
خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم

[التوبة].

وما دام رضوانُ نفس اله نعيماً أكبر من نعيم الجنة فسوف نتّخذ رضوان اله ف نفسه غايةً وليس وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة،
:ه تعالقول ال ه فنفس ال ر فستغلين صفة الشه النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة الأصغر ميف نتّخذ رضوان الف

{ومن يقْتَرِف حسنَةً نَزِد لَه فيها حسنًا انَّ اله غَفُور شَور} صدق اله العظيم [الشورى:23]. ]]

وقال أصحاب الجنة: {الْحمدُ للَّـه الَّذِي اذْهب عنَّا الْحزنَ ۖ انَّ ربنَا لَغَفُور شَور} صدق اله العظيم [فاطر:34].

ولن أحباب رب العالمين لن يذهب من أنفسهم الحزنُ حت يذهب الحزن من نفس ربهم، كون الإمام المهدي المنتظَر أفتاهم
ف محم الذكر أنّ اله أرحم الراحمين ليس بسعيدٍ ف نفسه بل حزين ومتحسر عل عباده الذين كذبوا برسل ربهم، فأهلهم
بذنوبهم فأدخلهم النار. ومن ثم تفر أحباب رب العالمين ف فتوى الإمام المهدي عن تحسر أرحم الراحمين عل عباده الذين
كذبوا برسل ربهم فأهلهم وأدخلهم ناره، فإذا ه الفتوى الحق عن حزن اله ف نفسه لا شكّ ولا ريب برغم أنه لم يظلمهم اله

شيئاً بل كذبوا برسل ربهم فأهلهم اله بذنوبهم حت إذا أذهب غيظه من نفسه ببأسه الشديد، ومن ثم يتحسر عليهم بسبب
صفته ف نفسه أنه أرحم الراحمين. وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ
ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله

العظيم [يس].

فأما أصحاب الجنة فأذهب اله حزنهم بنعيم الجنة وقالوا: {الْحمدُ للَّـه الَّذِي اذْهب عنَّا الْحزنَ ۖ انَّ ربنَا لَغَفُور شَور} صدق
اله العظيم [فاطر:34].

زن من نفس ربهم فيدخل عباده فيذهب الح ه سوف يذهب حزنهم بنعيم جنته حتوأما عبيد النّعيم الأعظم فلا أعلم أنّ ال
رحمته فيقول الضالون: {قَالُوا ماذَا قَال ربم}، ومن ثم ردوا عليهم أحباب رب العالمين: {قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} صدق

اله العظيم [سبأ:23].

ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ه بهم فالعالمين من الصالحين، فهم القوم الذين وعد ال أولئك هم أحباب رب
بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم

اللَّـه و يخَافُونَ لَومةَ ئم ۚ ذَٰلكَ فَضل اللَّـه يوتيه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

و نعم إنهم ليسوا بأنبياء ولا شهداء، فأما أنّهم ليسوا بأنبياء كون محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو خاتم
فار فه فيتمنون أن يقتلهم السبيل ال الشهادة ف الأنبياء والمرسلين، وأما أنهم ليسوا بشهداء وذلك كونهم لا يحرصون عل
سبيل اله أو يقتلوا الفار إلا أن يجبروا عل ذلك؛ بل يتمنّون أن يجعلهم اله سبباً ف هدي الأمة إل الصراط المستقيم كونهم
يعلمون أنّ تحقيق السعادة ف نفس الرب ليس بأنّ يقتلوا الفار ويقتلهم الفار كونهم يعلمون أنّ الأحب إل اله أن يجعلهم
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سبباً ف هدى الأمة، ولذلك تمنوا تحقيق ما يحبه اله ويرضاه لعباده أن يهتدي عباده إل الصراط المستقيم، ولذلك تجدونهم
كمثل محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ حريصين عل هدى العالمين؛ أولئك أحباب رب العالمين بل جهادهم
به، ولم هو الدعوة ف سبيل اله لا يخافون ف اله لومة لائم، ونافسوا الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر ف حب اله وقر

يذروا التنافس إل اله للأنبياء والمهدي المنتظَر، فأحبهم اله وقربهم حت يغبطهم الأنبياء والشهداء ف قربهم من ربهم.
:الحق تصديقاً للحديث النّبوي

عن أب مالك الأشعري قال: كنت عند النب صل اله عليه وسلم، فنزلت عليه هذه الآية: {يا أيها الذين آمنوا لا تسألوا عن
أشياء إن تبد لم تسؤكم} [المائدة:101].. قال: فنحن نسأله إذ قال: [إن له عبادا ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النبيون

والشهداء بقربهم ومقعدهم من اله يوم القيامة].. قال: وف ناحية القوم أعراب فجثا عل ركبتيه وارتم بين يديه ثم قال: حدثنا
يا رسول اله عنهم من هم؟ قال: فرأيت ف وجه النب صل اله عليه وسلم البشر، فقال النب صل اله عليه وسلم: [هم عباد
من عباد اله من بلدان شت وقبائل شت من شعوب القبائل لم تن بينهم أرحام يتواصلون بها ولا دنيا يتبادلون بها يتحابون
بروح اله يجعل اله وجوههم نورا ويجعل لهم منابر من لؤلؤ قدام الناس ولا يفزعون ويخاف الناس ولا يخافون]. رواه أحمد
(5/341، 343) والبغوي ف شرح السنة (13/51) وقال محققه: وشهر بن حوشب مختلف فيه وله شاهد بنحوه من حديث ابن

هريرة عند ابن حبان ف وآخر من حديث أب المستدرك (4/170 ، 171) وصححه وأقره الذهب عمر أخرجه الحاكم ف
صحيحه (2508) وإسناده صحيح.

أولئك هم أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان صفوة البشرية وخير البرية برغم أنّهم من المذنبين ولن من أحباب
رب العالمين التوابين المتطهرين أحبهم اله وقربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله يحب التَّوابِين ويحب الْمتَطَهرِين} صدق

اله العظيم [البقرة:222].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر عبد النّعيم الأعظم الإمام ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم المهدي أخو البشر ف

___________________


